



Dos proyectos salmantinos galardonados en los Premios Desafío Universidad-Empresa

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León y Santander Universidades entregaron ayer en Valladolid los Premios Desafío Universidad-Empresa en su segunda edición, que galardona proyectos de colaboración en materias como transporte de pasajeros, sanidad y elementos constructivos y en los que dos proyectos salmantinos fueron premiados. El tercer premio correspondió a 'Bio-Quercetina', el desarrollo y validación de nuevas formulaciones solubles de quercetina para incrementar su efecto terapéutico en la prevención del fracaso renal agudo. El trabajo corresponde a la Unidad de Fisiopatología Renal y Cardiovascular de la Universidad de Salamanca, en colaboración con la empresa Bio Inren.

Además este año, por primera vez, el jurado del concurso ha otorgado un Premio Especial 'Nuevos Emprendedores' a un proyecto de colaboración entre la empresa vallisoletana Novarqing, de nueva creación, y el investigador de la Universidad de Salamanca Edgar Pérez.